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Ni TF1, ni la 2 n’ont donné les réactions
politiques  en  France  suite  à  l’attaque
palestinienne contre Israël… Pourquoi ?
Parce que seules les formations de droite
ont  réagi  pour  Israël  et  contre  les
Palestiniens  !  La  gauche  (surtout  la
NUPES)… silence !
Donc afin de ne pas dire que la gauche ne
réagit  pas,  mes  confrères  préfèrent  ne
pas donner les réactions qu’ils ont !!!
Jacques Martinez


